

Kreissparkasse Wiedenbrück

Das Planspiel Börse 2020 startet am 30. September

Am 30. September 2020 geht das Planspiel Börse, das europaweite Börsenspiel der Sparkassen-Organisation, bereits in die 38. Spielrunde.

Teilnehmen können alle, die spielerisch die Welt der Börse kennenlernen möchten: Kunden der Kreissparkasse Wiedenbrück, Studenten, Schülerinnen und Schüler sowie deren Lehrerinnen und Lehrer.

Besonders die Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen aus dem Geschäftsgebiet des heimischen Kreditinstituts bekommen durch eine Teilnahme am Planspiel Börse einen Einblick und einen ersten Einstieg in die Welt des Handels und Handelns. So warten auf sie wieder elf spannende Wochen rund um die Themen Börse, Aktien und Depots. Beim Börsenspiel eröffnen die Teams virtuelle Depots. Sie haben jeweils 50.000 Euro fiktives Startkapital zur Verfügung und wählen bei ihren Käufen und Verkäufen aus einem Pool von 175 Wertpapieren aus. Das Handeln ist auch mobil über eine kostenlose App möglich. Die Kreissparkasse Wiedenbrück unterstützt die teilnehmenden Schulen, wie gewohnt, mit allen notwendigen Informationen.

Zur Spielmitte und zum Spielende am 11. Dezember wird abgerechnet und geschaut, welches Team den größten Gewinn erwirtschaftet hat. Besonders bewertet werden wieder die Spielgruppen, die auf die Aktien nachhaltiger Unternehmen gesetzt haben. Den Siegerteams und ihren Schulen winken attraktive Preise, die in der Depotgesamtwertung und im Nachhaltigkeitswettbewerb vergeben werden. Die Kreissparkasse Wiedenbrück lädt die drei führenden Schülerteams in der Depotgesamtwertung und der Nachhaltigkeitsbewertung zu einem interessanten und abwechslungsreichen Tag ein.

Die Teilnahme erfolgt für alle Börseninteressierten über www.planspiel-boerse.de. Hier gibt es auch alle Informationen zum Börsenspiel.